
                                                                                      

Relatório de Atividades                  

 

Âmbito de Ação:  Questões sociais, saúde, serviços públicos, habitação social, 

coesão social, igualdade de género. 

 

Composição Política:  

Presidente: Ana Luisa Rodrigues (CDU) 

Secretária: Margarida Ramires Paulo (PAN) 

Membros: 

Ana Paula Silva (PS) 

Henrique Margarido de Almeida (PS) 

José Courinha Leitão(PS) 

Maria de Assis de Almeida (PS) 

Maria Rita Pereira de Magalhães (CDU) 

João Eduardo Geraldes (CDU) 

José António Rocha (BE) 

António Pedro Maco (CDS/PP) 

António Francisco Salgueiro (PPD/PSD) 

 



 

 

Actividade desenvolvida: 

  2º semestre 2023 

Durante o 2º semestre de 2023 foram realizadas quatro reuniões e duas visitas a 

bairros sociais, Bairro Branco ao pé do Instituto Português da Qualidade , Bairro dos 

Pescadores e Terras do Lelo e Abreu. 

Embora o bairro branco perto do IQP seja da competência do IHRU, acompanhou-

nos na visita um vogal da União de Freguesias da Trafaria e Caparica. A visita ao 

Bairro dos Pescadores foi acompanhada pelo Sr. Presidente da União de Freguesias 

da Costa da Caparica e por duas técnicas do Departamento de habitação da CMA, 

que também nos acompanharam na visita às Terras do Lelo e Abreu.  

Estas visitas tiveram como objectivo conhecer a situação em que se encontram os 

bairros/habitações sociais de responsabilidade do município e do IHRU, e quais os 

problemas identificados pelos moradores. 

Foram identificados problemas graves nas estruturas das habitações, sobretudo no 

bairro do IPQ, com infiltrações que provocam humidades e desabamento do 

estuque, chuva dentro de casa, ausência de porta no prédio e degradação dos 

espaços exteriores com acumulação de lixo. 

No Bairro dos Pescadores os edifícios encontram-se degradados no exterior e 

existem problemas de infiltrações também numa habitação. É notória a diferença do 

cuidado dos espaços públicos nas zonas em que as habitações são privadas e as 

habitações sociais. 

Quanto ao bairro das Terras do Lelo e Abreu, encontra-se tudo muito degradado, 

sem condições de higiene e salubridade, tendo as técnicas da CMA informado que 

está previsto o realojamento destes moradores a médio prazo. 

A Comissão realizou duas reuniões neste semestre, uma para discutir a moção 

apresentada pelo CDS-PP que baixou á 5ª Comissão sobre a criação de um cemitério 

para animais de companhia, tendo-se levantado várias dúvidas relativamente a 

questões legislativas sobre as quais se está a tentar obter esclarecimentos. A 

Segunda reunião teve como objetivo o planeamento da continuidade dos trabalhos. 

Com entidades externas reuniu a 5ª Comissão com a direção do Centro Paroquial de 

Cacilhas, Padre Quintino, e com o conselho de administração do Hospital Garcia de 

Orta. 

Foi também solicitada à vereação, informação sobre a situação atual da Curpic. 

 

 



 

 

 

Atividades Pendente:  

Reunião com o IHRU, não obstante as várias insistências. 

Reunião com o Ministério Público. 

Reunião com o Sr. Vereador Filipe Pacheco 

 

 

 

A Presidente da 5ª Comissão 

Ana Luisa Rodrigues 

 

 

 

 

  

 

 

 

                                                                                                                                          


